



Die Vereinsmeister (oben), die Majestäten (unten, links) und die Geehrten

FOTO: HANS SCHMELBER

Ehrungs-Flut in Willmering

SCHIESSSPORT Adler-schützen küren Emilie Schall und Horst Tischner zu ihren Majestäten und sagen treuen Mitgliedern Danke.

VON HANS SCHMELBER

WILLMERING. Einen großen Festabend mit vielen Ehrungen und der Proklamation der Majestäten hatten die Adlerschützen am Samstagabend in ihrem Adlerhorst in Willmering. Schützenmeisterin Erna Leirich freute sich über den guten Besuch und begrüßte an diesem Abend auch eine Menge Ehrengäste. Wie alle Jahre zuvor war auch wieder eine Abordnung der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Buschbell gekommen. Die beiden Schützenvereine verbindet seit langem eine innige und herzliche Freundschaft und sie besuchen sich jedes Jahr gegenseitig.

Das umfangreiche Programm des Abends begann mit einer Ehrung von Gauschützenkönig LP Andreas Lang und Gaujugendkönig LP Johannes Babl. Beide erhielten je einen Erinnerungsteller von Erna Leirich.

Franziska Rank und Thomas Reitinger präsentierten dann die Vereins-

meister im Jugendbereich und Daniel Kulzer und Daniel Krieger die Vereinsmeister der Erwachsenen.

Erna Leirich, Stefan Preischl und der stellvertretende Gauschützenmeister Reinhold Huger ehrten dann eine lange Reihe von verdienten und langjährigen Mitgliedern und danach begann die von allen mit Spannung erwartete Inthronisation der Majestäten 2019. Schützenkönig wurde wie im vergangenen Jahr wieder Horst Tischner mit einem 120-Teiler. Schützenliesl wurde Emilie Schall mit einem 33,6-Teiler. Schützenkönig Luftpistole wurde wieder Andreas Lang mit einem 176,3-Teiler. Jugendkönig wurde Johannes Babl mit einem 101,2-Teiler.

Mia san Meister“

Horst Tischner, Mannschaftsleiter, schilderte unter dem Motto „Mia san Meister, wie die Mannschaft es schaffte, von der Kreisliga Süd-Ost in die Bezirksliga Ost aufzusteigen. Die bedankte sich mit einem Gedicht und überreichten einen Geschenkkorb.

„Königsproklamation ist der höchste Feiertag im Schützenjahr“, begann Bürgermeister Hans Eichstetter sein Grußwort und gratulierte allen Majestäten recht herzlich zu ihren Erfolgen. „Bei euren Ehrungen habt Ihr einen Bogen geschlagen bis 60 Jahre Mitgliedschaft und das zeichnet so einen Verein auch aus und zeugt von der gro-

ßen Bedeutung und Tradition der Adler-Schützen“, stellte er noch fest und wünschte dem Verein auch weiterhin viele Mitglieder und großen Erfolg.

Der Ehrenpräsident der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Buschbell, Karl-Heinz Müller, der mit seiner Frau Maritta, dem Adjutanten Hans-Jürgen Weil, der Schriftführerin Marlies Triescheidt, dem Kommandanten Andreas Triescheidt und der 1. Schatzmeisterin Barbara Weil nach Willmering gekommen war, wunderte und freute sich über den großen Jugendanteil im

Verein. „Wir freuen uns alle, dass wir mal wieder in Willmering sind und es macht uns immer viel Spaß“, stellte er fest. Zusammen mit der Schatzmeisterin überreichte er einen Krug an den Schützenkönig Horst Tischner und hatte für die Jugend der Adlerschützen ein Kuvert mit dabei. Ein kleines Präsent erhielt auch noch Daniel Kulzer.

Tradition und Moderne

„Tradition und Moderne – die Adlerschützen stehen für Beides“, betonte der stellvertretende Gauschützenmeister Reinhold Huger bei seinem Grußwort. Abschließend erinnerte Huger noch an den anstehenden Gau-Schützenball im Mai.

Geehrt wurden an dem Abend mit der Ehrenadel des Präsidenten in Gold: Erna Leirich (25 Jahre), Andrea Schall (25); mit der Sebastianusnadel: Franz Reitinger (43), Gisela Schmidbauer (42), Evi Kernbichl (42), Wolfgang Zellmer (40), Horst Tischner (39), Gerhard Schall (36), Manfred Klier (34), Stefan Preischl (34), Martin Rohse (29); mit der goldenen Verdienstnadel des OSB: Manfred Ressel (20 Jahre als Kassenprüfer), Daniel Schmuderer (elf Jahre Fahnenjunker); mit dem Ehrenabzeichen für langjährige Mitgliedschaft im OSB: 25 Jahre - in Silber Franziska Rank, 40 Jahre - in Gold Manfred Ressel, Horst Tischner, 60 Jahre - in Gold Fritz Hecht. (fsh)

MAJESTÄTEN

Schützenkönig: 1. Horst Tischner - 120 Teiler; 2. Arnold Leirich 149,9 Teiler; 3. Gerhard Schall 204 Teiler

Schützenliesl: 1. Emilie Schall 33,6 Teiler; 2. Franziska Rank 92,3 Teiler; 3. Andrea Schall - 110,6 Teiler

Luftpistole – König: 1. Andreas Lang - 176,3 Teiler; 2. Martin Rohse - 580,0 Teiler; 3. Herbert Loistl - 584,8 Teiler

Jugendkönig LG und LG: 1. Johannes Babl - 101,2 Teiler; 2. Julia Zellmer - 161,4 Teiler; 3. Patrick Eder - 173,5 Teiler